



1 12月の主な町内会活動

[In Shintoism, it is believed that a god exists for everything.]



22.12.9 ふれあいサロン クリスマス会

後藤民生委員と竹内副総代のお世話により、出席者はパーチメントクラフトで小さなランプシェードの飾りつけをしました。ワイングラス内の電池式ロウソクがランプシェードを燈す可愛いランプが完成し、皆でクリスマスの季節を楽しみました。



22.12.11 秋葉神社 例大祭

東・南康生の総代及び神社系の皆さんが防火の神様である秋葉神社の例大祭に参列し、町の安全を祈願しました。城下の常夜灯も秋葉神社でしたが、天保3年（1832年）8月に対面所（シビコ北）から出火し3百余戸が類焼したこともありますので火災には気をつけましょう。

2 12月の町内トピックス

日時	摘要
12月 1日（木）	年末交通安全市内一斉街頭監視活動
12月 9日（金）	ふれあいサロン クリスマス会 (上に写真掲載)
12月11日（日）	秋葉神社 例大祭 (上に写真掲載)
12月17日（土）	令和4年度 第4回町内連絡会議
12月19日（月）	国道1号線歩道整備検討会議
12月25日（日）	リサイクル資源回収

3 1月の行事予定

日時	場所	行事
1月 7日(土)	市民会館葵ホール	岡崎市新年交礼会(事前予約制) 10:00~
1月 8日(日)	竹内文具ビル	七町連合会 役員会 18:00~
1月19日(木)	マルワビル	令和4年度 第5回役員会 18:00~
1月22日(日)	指定場所 (小雨決行)	リサイクル資源回収(新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳パック、衣類(ビニール袋に梱包)) 7:30~ 8:30
1月29日(日)	市民会館 会議室	KCBM(籠田公園・中央緑道・桜城橋・運営会議) 18:00~

4 素顔の住民(インペリアルシティ岡崎公園 外園組長 様)

町内の皆さま、こんにちは。インペリアルシティ岡崎公園で38組の組長を担当している外園と申します。私は、鹿児島県の田舎町から就職に合わせて岡崎市にお世話になり、三十数年が経ちました。私にとって康生は、お花見と花火を見に来る所でしたが、ご縁があって康生町で暮らすことになり、早いもので10年になります。

康生町に転居した当時、通院していた医院(南康生)で住所変更した時に、院長先生から「岡崎に移ってきたか」と声を掛けられました。私自身は、同じ岡崎市内なのに・・・と思いつつも、ここ(康生)が、岡崎なんだなと感じさせてもらいました。

そんな康生は岡崎市の中心にありながら自然も多く、特に乙川の河川敷から、季節の変化を感じることができます。桜は春の花見だけでなく秋の紅葉があることを知りました。彼岸花の咲いている菅生神社前の坂道は、クロード・モネの「ポピーフィールド」を感じることができる好きな場所です。今の季節は、岡崎公園にあるイチョウの落ち葉で徐々に広がる絨毯が、コロナ渦が続く中の在宅勤務で欠かせない朝の散歩の楽しみになっています。

5 住民の皆様へのご連絡

【ETCに関わるフィッシング・メールに気を付けて下さい。】

「ETC重要なお知らせ」、「ETC利用照会」等のタイトルでメールがあり、「24時間以内に個人情報を確認してください。アカウントを停止させていただきます。ETCサービスを停止いたします。」等の文言があればメールを開かず公式ホームページをご確認下さい。不正なHPへのアクセスを遮断するセキュリティソフトが有効です。